

中尊寺 & 猿鼻溪 & 瑞巖寺
3日目

三日目はまず、金剛で中尊寺に行きました。中尊寺の敷地内はとても広く、ガイドさんが説明してくれました。中尊寺の中でも一番感動したのは、金色堂です。社会でやったとおり、本当に金色で、びっくりしました。ちょっとしか見れなかつたのだけれど、次行くときがあれば、

じ、くり見たりであります。次に源義満に行きました。貌島満では、舟下りをしました。そこには、かちやせぎなどが多くさんいました。少しうまと舟から下りて石を買い、崖にある穴に投げました。陸には当たったけど、穴には入りませんでした。次に、宮城の松島にある

3泊4日修学旅行!!

函館自主旅行
四月二十三日から二十六日まで
函館、盛岡、仙台に修学旅行に行きました。一日目は函館で、白石研究室をしました。私は梅森温泉さん、山本梨夏さん、本多謙公さん、山本龍一さんと一緒に五稜郭公園を観たことがなく、本当に五角形だったのですごい

「まだ満開じやなが、
たので少し残念でした。桜
次に蔵館奉行所に行き
ました。中に入ると、
説明してくれる人がい
て、函館の歴史を教え
てくれました。次に、
赤レンが倉庫に行き、
タセオカを飲んだり、
いろんな店を見ました。

函館自主研修

修学旅行

御影中学校
3-A
中嶋 優衣

盛岡自主研修

五稜郭タワーから
見た五稜郭公園



～十勝と函館・盛岡の違い～

編集後記

